

# Beschlussauszug

aus der  
Sitzung des Orsrates Wörschweiler  
vom 17.08.2020

---

## **Top 3      Abschluss Hangrutsch in der Bierbacher Straße**

Der Vorsitzende begrüßt die Familie Herrmann, die die Leittragenden des Hangrutsches vom 16. Dezember letzten Jahres in der Bierbacher Straße hinter ihrem Haus gewesen sei. Glücklicherweise sei bei diesem Hangrutsch der angrenzende Weg zur Klosterruine nicht betroffen gewesen. Dieser sei bereits zweimal durch einen Hangrutsch beschädigt worden und musste von der Stadt für viel Geld befestigt werden.

Er berichtet, dass Familie Herrmann den Hang habe komplett sichern lassen. Zunächst erfolgte eine technische Ausarbeitung durch ein Ingenieurbüro, dann der Abtransport von 60 qm Erdreich und eine Instandsetzung der Böschung mit Hangflorsteinen. Die gesamte Maßnahme habe hohe Kosten verursacht, sei aber erforderlich gewesen, damit kein weiterer Erdrutsch mehr den Weg zu Klosterruine in Mitleidenschaft ziehen könne.

Der Vorsitzende habe die kompletten Unterlagen der Stadtverwaltung überlassen mit der Bitte um Prüfung, ob evtl. eine Unterstützung geleistet werden könne.

Er werde dies im Gespräch mit dem Bürgermeister, das in den nächsten Tagen stattfinde, nochmal ansprechen.